

# KABAR TERBARU

## Pisah Sambut Kapolres Bukittinggi Lama dan Baru, Ini Ungkapan Walikota

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 17, 2022 - 10:25



*Walikota Bukittinggi Erman Safar beserta Kapolres Bukittinggi Dody Prawiranegara dan Wahyuni Sri Lestari serta ketua DPRD, Wail Walikota Dandim dalam acara pisah sambut*

BUKITTINGGI --Acara pisah sambut antara Kapolres Bukittinggi AKBP Dody Prawiranegara, S.H., S.I.K., MH, dengan Wahyuni Sri Lestari, S.I.K digelar di Balairung Rumah Dinas Walikota Bukittinggi pada Sabtu (16/07) malam.

Dalam sambutannya Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan, hari ini

adalah hari yang tidak ingin kita selenggarakan tapi harus diselenggarakan, begitu awal kami berjumpa dengan kang Dodi saya panggilnya beliau (AKBP Dody Prawiranegara Kapolres Bukittinggi).



"Alhamdulillah Bukittinggi menjadi Kota nomor 2 terbaik untuk program vaksinasi dan segala macam bentuk kinerja yang terjalin selama ini sangat baik dan sukses yang saya rasakan di seluruh program baik itu di Polres dan di Pemerintahan serta Kejaksaan dan juga TNI.

Lanjut dikatakan Wako, kami rasakan saat itu semua berjalan dengan lancar lalu juga terakhir beberapa aksi penangkapan penangkapan yang dilakukan oleh Polres Kota Bukittinggi terutama baik yang baru saja ditangkap narkoba 41,4 kilo.

"Ini adalah sebuah prestasi yang membanggakan masyarakat kota Bukittinggi sehingga di hari penangkapan itu ribuan ucapan terima kasih dari masyarakat langsung disampaikan kepada saya maupun juga kepada Polres Kota Bukittinggi yang telah menyelamatkan generasi muda Kota Bukittinggi dari ancaman peredaran narkoba," terang Wako Erman.

"Sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada kang Dodi dan Pak Syukur, Semoga di waktunya nanti kang Dodi ini bisa jadi pimpinan kami kembali Amin," harap Wako

Ditambahkan Wako, san juga di saat yang sama doakan juga saya bisa jadi pimpinan dan kami atas nama Pemerintah kota Bukittinggi meminta maaf juga kalau jikalau ada kegiatan-kegiatan yang memang khilaf serta tidak tersupport atau juga ada kekurangan atau kejengkelan dari seorang Dody Prawiranegara.

"Sekali lagi kami ucapkan mohon maaf lahir dan bathin sukses di Polda

Sumatera Barat," pungkasnya.(Linda).